

Mercedes-Benz Bank feiert 25. Geburtstag

Die Mercedes-Benz Bank war vor 25 Jahren, am 10. Dezember 1987, mit einer Handvoll Mitarbeitern als regionale GmbH ins Handelsregister Stuttgart eingetragen worden. Im ersten Geschäftsjahr 1988 lag der Vertragsbestand bei umgerechnet knapp 500 Millionen Euro. Heute betreuen deutschlandweit rund 1500 Mitarbeiter ein Vertragsvolumen von 17, 5 Milliarden Euro. Das ist rund 40mal mehr als vor 25 Jahren.

Die Mercedes-Benz Bank gehört heute zu den drei größten deutschen Autobanken mit angeschlossenem Direktbankgeschäft. Sie ist ein Tochterunternehmen der Daimler Financial Services, dem weltweiten Finanzdienstleister des Daimler-Konzerns. Neben dem Firmensitz in Stuttgart betreibt die Mercedes-Benz Bank zwei Service Center in Saarbrücken und Berlin. Das Saarbrücker Dienstleistungszentrum kümmert sich um Privatkunden und das Direktbankgeschäft, wo Kunden derzeit 11, 7 Milliarden Euro angelegt haben. Im Berliner Service Center werden gewerbliche Fahrzeugkunden betreut. Zusätzlich arbeiten bundesweit Berater, die vor Ort Autohändler und Kunden bei Leasing, Finanzierung und Versicherungen unterstützen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz Stern.